

- La Fundación "Músicos por la Salud", en colaboración con el periodista Tony Aguilar, ha puesto en marcha una subasta solidaria de guitarras donadas por artistas como Ruth Lorenzo, Dani Fernández, Andrés Suárez, Alfred García, David Otero, Marlena, Siloé, Paul Thin, Alez, Chiara Oliver, Violeta Hodar y Denna
- El dinero recaudado irá destinado a los ayuntamientos de las localidades más afectadas por la Dana para que puedan adquirir productos de primera necesidad para los damnificados

2 de noviembre de 2024

La Fundación Músicos por la Salud, en colaboración con el periodista Tony Aguilar, ha puesto en marcha una subasta solidaria en la que aquellas personas que lo deseen podrán pujar por las guitarras que numerosos músicos han donado a la Fundación con el objetivo de recaudar fondos que contribuyan a paliar los efectos de la DANA.

De momento, en solo unas horas se han sumado a la iniciativa artistas como Ruth Lorenzo, Dani Fernández, Andrés Suárez, Alfred García, David Otero, Marlena, Siloé, Paul Thin, Alez, Chiara Oliver, Violeta Hodar y Denna.

En los próximos días se anunciará la fecha y el lugar de la subasta.

Asimismo, la Fundación ha habilitado un número de cuenta para que particulares y empresas puedan realizar sus donativos.

Transferencia: ES82 3159 0058 0326 7579 0923 Indica el concepto "DANA, NOMBRE COMPLETO y tu CORREO ELECTRÓNICO.

Bizum: solo a través de la opción 'DONATIVO' **DANA, NOMBRE COMPLETO y tu CORREO ELECTRÓNICO** al código 33551

La iniciativa, además de proporcionar una ayuda, tiene un marcado carácter simbólico al ser la Comunitat Valenciana una región con una destacada tradición musical. No en vano, la Fundación nació en Valencia y algunos de sus miembros han resultado afectados.

Músicos por la Salud quiere agradecer la colaboración de estos artistas y hace un llamamiento a todo aquel que quiera sumarse a la gran demostración de solidaridad que el sector de la Música está realizando en los últimos días.

Sobre la fundación Músicos por la Salud

Es <u>la fundación</u> con mayor actividad en la implementación de la música como manera de mejorar el estado de pacientes y personas en situación de vulnerabilidad. Trabaja,



desde 2015, para humanizar, con microconciertos, la experiencia de los pacientes de hospitales y centros sociosanitarios.

Desde su creación, ha ayudado a 554.718 personas colaborando con 65 hospitales y 340 centros sociosanitarios y asistenciales. Actualmente busca reducir el estrés e incrementar el bienestar de los pacientes, solicitando al Gobierno y comunidades autónomas que sigan las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud e implementen políticas que incluyan la música en el entorno sociosanitario siguiendo el ejemplo de otros países de nuestro entorno.

Para más información y gestión de entrevistas:

Guillermo Giner, patrono fundador || guillermo@musicosporlasalud.org || TLF: 666 55 20 50

Miriam de Arriba Cámara, comunicación || miriam.dearriba@musicosporlasalud.org || TLF: 647 61 32 65

INFORMACIÓN ADICIONAL Y CUENTAS SUGERIDAS EN REDES SOCIALES

• Memoria de la Fundación

https://www.musicosporlasalud.org/info/memoria-musicos-por-la-salud.pdf

• Kit prensa

www.musicosporlasalud.org/info/kit prensa musicos por la salud.pdf

Músicos por la Salud

www.musicosporlasalud.org

Twitter @mporlasalud

Facebook @MusicosporlaSalud

Instagram @musicosporlasalud

YouTube @Musicos por la Salud

Hashtags #MúsicosPorLaSalud